

21.08.2016

Würdigung der Ehrenamtlicheninheitlicher

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird aufgefordert in 2016 wieder einen Ehrenamtsempfang vorzunehmen, um einerseits die Bedeutung der Ehrenamtsarbeit in den Fokus zu stellen, andererseits "Ehrenamtler" in unserer Stadt besonders zu würdigen.

Begründung:

Letztmalig fand am 23. Januar 2014 ein Ehrenamtsempfang in der Karben statt. In einer früheren Ankündigung war die Rede, dass alle zwei Jahre ein solcher Empfang vorgenommen wird, um die Ehrenamtsarbeit in unserer Stadt zu würdigen.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich